
 
 

 
Der Oberbürgermeister  

Dezernat, Dienststelle 
67/670/2 

 Vorlage-Nr.:  
0015/2008 

 

 
Unterlage zur Sitzung im 

öffentlichen Teil 
 
 

Gremium  am TOP 
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt) 24.01.2008  
 
Anlass: 

 Mitteilung der Verwaltung     
      

 Beantwortung von Anfra-
gen 
aus früheren Sitzungen  

 Beantwortung einer Anfrage 
nach § 4 der Geschäftsord-
nung 

Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der Ge-
schäftsordnung 

 
 
In der 33. Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt stellte Herr Kretschmer, Fraktion Bündnis 
90/Die Grünen zu TOP 8.1.6 „Fällung eines Baumes wegen Hochwasserschutzmaßnahmen“ die 
Frage, warum in diesem Fall die Fällgenehmigung sehr kurzfristig erteilt wurde. 
 
Antwort der Verwaltung 
Bei den Maßnahmen zum Hochwasserschutz war bis zuletzt davon auszugehen, dass der Baum 
erhalten werden kann. Unmittelbar vor Durchführung der Maßnahme an dieser Stelle, hat der An-
tragsteller festgestellt, dass entgegen den Planungen ein Baugerät eingesetzt werden muss, das 
wesentliche Teile des Baumes (Krone, Wurzelwerk) so beschädigen würde, dass er nicht erhalten 
werden kann. Zur Vermeidung von Verzögerungen der Arbeiten wurde der Antrag vorrangig ge-
prüft und die Genehmigung zur Fällung kurzfristig erteilt. 
 
 
 
 
 
 
 


